



VISITE E OSPITALITA'

HOSPITALITY

FÜHRUNGEN UND GASTFREUNDSCHAFT

## PUNTO VENDITA

Gusta direttamente a casa tua l'eleganza dei vini trentini Mezzacorona, varietali autoctoni e internazionali, e la raffinatezza di Rotari Trentodoc. Assapora tutta la tradizione della terra trentina e la vocazione di viticoltori appassionati in vini eleganti e bilanciati che accompagnano ogni tuo momento. Ti aspettiamo nei nostri Punti Vendita oppure ordina comodamente da casa con lo Shop Online su [shop.mezzacorona.it](http://shop.mezzacorona.it)

## WINE SHOP

Take the beauty and experience of our wines home - with indigenous and international varietals of Mezzacorona, and the fine Rotari Trentodoc sparkling wines. In our elegant and well-balanced wines, you will savor the traditions of Trentino and the talent of our passionate vine growers.

## WEINSHOP

Genießen Sie auch bei sich zu Hause die Eleganz der Trentiner Weine Mezzacorona, reinsortig vinifizierte autochthone und internationale Rebsorten, und die Raffinesse der Rotari Trentodoc Schaumweine. Erleben Sie die Tradition des Trentino und die leidenschaftliche Hingabe unserer Weinbauern für elegante und harmonische Weine die jeden Moment Ihres Lebens begleiten. Wir freuen uns darauf Sie in unserem Weinshop begrüßen zu dürfen.



## VISITE GUIDATE DEGUSTAZIONI

Vivi l'esperienza di una visita alle nostre Cantine: un progetto architettonico unico e affascinante, perfettamente inserito nella magnifica Piana Rotaliana. Cantine moderne e suggestive dove botti, barriques e bottiglie disegnano gli spazi e racchiudono l'essenza e la vocazione di questa terra. Rotari Eventi propone visite personalizzate (in italiano, inglese, tedesco e francese) con degustazioni guidate di spumanti Rotari Trentodoc e vini Mezzacorona Trentino DOC in abbinamento a prodotti tipici del territorio.

**Ti aspettiamo per la visita alla Barricaia Storica e per scoprire il Percorso Storico Museale.**

## GUIDED TOURS TASTINGS

Enjoy & experience a tour of our Winery: featuring a unique and charming architectural project, set in the beautiful Piana Rotaliana. Modern and evocative cellars where barrels, barriques and bottles capture the essence and attitude of the land. Rotari Eventi offers personalized guided tours (in Italian, English, German and French) with tastings of Rotari Trentodoc sparkling wines and Mezzacorona Trentino DOC wines, paired with local products.

**Come and visit our historical Barrique Cellar and discover our history museum.**

## BESICHTIGUNGSTOUR VERKOSTUNGEN

Erleben Sie eine Besichtigungstour unserer Kellerei: einzigartige und faszinierende Architektur, perfekt im Einklang mit der umliegenden Landschaft der Piana Rotaliana. Eine innovative und eindrucksvolle Kellerei, gestaltet durch Barriques, Flaschen und moderne Stahltanks, wodurch eine ganz eigene Atmosphäre erschaffen wird, die eindrucksvoll das Wesen und die Bestimmung dieser Landschaft darstellt. Rotari Eventi bietet individuell gestaltete Führungen (auf Italienisch, Deutsch, Französisch oder Englisch) sowie Verkostungen der Schaumweine Rotari Trentodoc und der Weine Mezzacorona Trentino DOC an, in Kombination mit typischen lokalen Produkten.

**Wir erwarten Sie, unsere historische Barriquekellerei und unser Museum zu entdecken.**



ILLUSTRAZIONI | VONNE CONZATTI



## VISITE GUIDATE GUIDED TOURS BESICHTIGUNGSTOUR

DAL LUNEDÌ AL SABATO  
MONDAY TO SATURDAY / VON MONTAG BIS SAMSTAG  
8.30/12.30 - 14.00/18.00

PER PRENOTAZIONI / BOOKING / VORMERKUNGEN AN

[visite@mezzacorona.it](mailto:visite@mezzacorona.it)

ph. +39 0461 616 300/1 - fax +39 0461 616 304



## PUNTO VENDITA WINE SHOP GESCHÄFT

### MEZZOCORONA

Via Tonale, 110 - 38010 S. Michele all'Adige (TN)

DAL LUNEDÌ AL SABATO  
MONDAY TO SATURDAY / VON MONTAG BIS SAMSTAG  
8.00/19.00  
ph. +39 0461 616 318

### ARCO

Via Goito, 1 - 38062 Bolognano di Arco (TN)

DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ  
MONDAY TO FRIDAY / VON MONTAG BIS FREITAG  
8.00/12.00 - 14.00/18.00  
SABATO / SATURDAY / SAMSTAG 9.00/12.00 - 14.00/19.00  
ph. +39 0464 532 132

[mezzacorona.it](http://mezzacorona.it) | [rotari.it](http://rotari.it) | [gruppomezzacorona.it](http://gruppomezzacorona.it)

